



## Más de un centenar de alumnos, en el Torneo Nacional de Debate Parlamentario

La Asociación de Debate de la Universidad de Salamanca (ADUSAL) organiza desde hoy y hasta el domingo el II Torneo Nacional de Debate Parlamentario "VIII Centenario USAL". Más de un centenar de estudiantes participan en este encuentro que sigue el modelo de debate parlamentario británico, en el que cuatro parejas se enfrentan y defienden los argumentos que generen durante los quince minutos que tienen desde que conocen el tema a debatir (moción) y la postura a defender, decidida por sorteo.